Parmi ce groupe, deux personnes sur trois disent s'attendre à des gains économiques plutôt qu'à des pertes pour le Canada.

## Autres questions

La question de savoir comment le libre-échange pourrait influer sur la capacité du Canada de conserver son indépendance à l'égard des États-Unis a fait l'objet d'une grande attention dans l'opinion publique. Néanmoins, le nombre de personnes ayant déclaré considérer cette question comme fondamentale et qui estiment que notre indépendance s'en trouvera affaiblie n'a, à aucun moment, dépassé les 30 %.

Il y a toujours une majorité de Canadiens qui estiment qu'un resserrement des liens économiques entraînera une certaine perte de contrôle pour le Canada, et que le libre-échange va accroître les influences culturelles américaines. Cette opinion semble quelque peu modérée par le fait que, pour les Canadiens, il est possible que les deux pays deviennent davantage semblables, mais que les deux peuples restent différents.

Dans le même ordre d'idée, les gens ne croient pas que des liens plus étroits remettront en question la capacité du Canada de maintenir ses programmes sociaux distincts.

La plupart des Canadiens s'attendent à ce que le gouvernement fédéral consacre une somme modeste à l'aide à l'ajustement, et d'après ce sondage, ne semblent pas certains s'il est actuellement prévu d'accorder une telle aide. Il ne semble pas y avoir de consensus très net quant à la forme que pourrait prendre cette aide, mais on constate une légère préférence pour que le gouvernement assume une partie du coût de l'ajustement.

La plupart des gens sont d'avis que cet Accord touchera les travailleurs moyens, et que le temps est venu de commencer à planifier les moyens de tirer avantage des possiblités offertes par le libre-échange.

Une majorité de personnes continuent à déclarer que, à leur avis, l'Accord fait partie d'un vaste ensemble de mesures visant à améliorer la position commerciale du Canada dans le monde.